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By Luis Lopez
Joy Gabler is the superintendent of 

Hanford Elementary School District 
(HESD) and has been with the district 
since 1991. She began her career 
in HESD as an English Language 
Arts and Social Studies teacher at 
Woodrow Wilson Junior High School.  
“My bachelor’s degree is in history.  
I always wanted to be a teacher.”  
Gabler said she was fortunate with all 
the teachers she had as a child, which 
is another reason she wanted to be a 
teacher.  

As a child, Gabler moved a lot. She 
was born in Pennsylvania and later 
moved to New Jersey. Eventually 
she moved to Louisiana and that is where she attended Louisiana State University 
in Baton Rouge and earned her Bachelor of Arts degree. Later, she attended Fresno 
State University where she earned her Master of Arts degree in Administration and 
Supervision.

When asked to describe her job, Gabler stated, “It’s a principal job on steroids. I 
oversee all 12 schools. I work with the board who is elected by the community to 
oversee the running of the entire district.” Gabler loves seeing kids do well in school, 
and her advice to them is to stay in school and to take opportunities that are provided 
for them. “I love the people, the district, and the children we serve.” Another one of 
her favorite parts is meeting with students. “I enjoy the opportunity to be with them 

The joy in education
EDUCATION

and go into classrooms to see the work that is being done.” When challenges arise, 
she prioritizes and stay on top of things. 

Gabler also stated that the best part of her job is, “Meeting with kids and seeing 
their accomplishments.”  Lastly, she wanted to leave students with these words, “You 
can do whatever you put your mind to. No matter what, take every opportunity given 
to you. Do your best in school. Find what brings you happiness. Find a passion that 
you can pursue.

When Gabler isn’t working, she enjoys reading, painting, and working in the yard.  
She also has a little dog named Miles.  

Her future plans consist of continuing to do her job. “My whole life has been about 
work.”

Staying in school 
pays 
off
By Luis Lopez and 
Mayrany Lepez 
Barajas

Greg Strickland is the 
president of the Hanford 
Elementary School District 
(HESD) school board and 
a retired attorney with a 
teaching credential.  He was 
elected to the school board 
in 2016 with the help of 
his wife and family during 
the campaign. Strickland is 
currently the president of the 
school board. When asked what he enjoys most about his position Strickland stated, 
“I love it because we work as a team, and I want to help kids like you.”  

Strickland is a huge advocate for students staying in school and believes that 
“Education equals success.” Another piece of advice he shared with students is, 
“What you learn can’t be taken away from you.”

Strickland stated is that he plans to keep pushing kids to stay in school. He would 
like to tell all students to, “Stay in school because keeping kids in school equals 
power.” Even though he loves his job, he did say there were some challenges.  Some 
of the things that Strickland oversees include the budget and maintaining buildings 
so they can be in the best shape for students to learn in.  

Strickland understands the hardships that migrant students struggle with, but his 
advice never wavered from education and emphasized how education will bring on 
success.

STAYING IN SCHOOL...Continued on page 2

La alegría en la 
educación
Por Luis López

Joy Gabler es la superintendente del Distrito Escolar Primario de Hanford (HESD) 
y ha trabajado en el distrito desde 1991. Ella comenzó su carrera en HESD como 
maestra de artes del lenguaje en inglés y estudios sociales en la escuela Woodrow 
Wilson. “Mi bachillerato es en historia. Siempre quería ser una maestra”. Gabler dijo 
que fue afortunada con todos los maestros que tuvo cuando era niña, lo cual es otra 
razón por la que quería ser maestra.

Cuando era niña, Gabler se mudaba mucho. Ella nació en Pensilvania y luego se 

Get to know  
Dr. Piña
By Jefferson journalism class

Xavier Piña was raised 
in  Hanford on a dairy. His 
dad worked on the dairy and 
mom was a stay-at-home 
mom.

Piña attended Kings River 
Hardwick School and he 
was in the Migrant Program 
from kindergarten to third 
grade. He got extra tutoring 
during school days and went 
to summer school.  Piña had 
fun going swimming several 
times a week. He also got to 
know migrant students from 
other schools. In addition, 
Piña gained lots of learning experiences that helped him be successful in school. 

 Piña graduated from Hanford High School. He went on to College of the 
Sequoias to earn an associate’s degree in liberal arts.  After that he went to Fresno 
State where he got his bachelor’s degree in Spanish. Then, he started working.  
Later, he went back to Fresno State to earn a master’s degree in counseling. He 
also went to Fresno Pacific University where he got his Master of Art in Education.  
Lastly, Piña attended Loyola Marymount University and earned a doctoral degree.

Piña chose to be in education because he liked the influence teachers had on him 
growing up. For example, they wanted him to succeed and made sure he learned.  
Piña wanted to also have that influence on his students. He enjoys working with 
students. He wanted to have  that same impact on his students that teachers had on 
him.

Piña’s current job is  a superintendent. His school district is Armona Union 
Elementary. He is responsible for all the principals and all the teachers. It is his 
job to make sure to provide everybody with what they need to work with students.  
He ensures that all the facilities are in good condition and that all the paperwork 
is taken care of.  Piña also deals with budgets. He interacts with the students, but 

DR. PINA..Continued on page 2~

ALEGRÍA...continúa en la página 2
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By Luis Lopez
Jeff Garner was born and 

raised in Hanford, California.  
He attended Kings River 
Hardwick School and then 
went on to Hanford High 
School. After high school 
graduation, Garner went on 
to Fresno State University.  
He lives in Hanford with his 
family.

Garner currently works for 
Kings Community Action 
Organization (KCAO).  He is 
the executive director.  KCAO 
is a non-profit organization 
that provides services to 
Kings County.  When asked 
to describe what he does 
at KCAO, he stated, “Almost like a principal.  I love my job for a lot of reasons, 
especially my teams and the people we help.”  Garner is responsible for hiring, 
paying, and securing funds for KCAO.  Garner’s team works together through 
ups and downs.  Bringing the citizens of Kings County joy is their goal.  Garner’s 
challenge is to stay focused and persevere.  He reminds himself what he needs to do 
and gets through it.  

  Garner has been working for KCAO for the last 18 years but has been at 
his current position for the last 13 years.  When asked what type of things KCAO 
focuses on he stated, “Right now we are focusing on the homeless.  We are building 
a new shelter by the Kings County Fairgrounds.”  This new project will provide 
shelter for the homeless and a food bank.  “Our agency helps families advance,” he 
shared.  In addition, KCAO aids residents with food, housing, and school.

 While Garner was a Fresno State he was required to volunteer at an agency.  
During that time he fell in love with helping people.  This work inspired Garner to 
gain employment with KCAO.

Garner also serves on the Hanford Elementary School board.  “I really enjoy 
helping out our community,” he shared.

When Garner is not working at KCAO, he volunteers with coaching his son’s 
basketball freshman team at Sierra Pacific High School, located in Hanford. Another 
thing that he enjoys during his leisure time is reading.  Garner tries to read about 30 
minutes each day.

Advice Garner has for students is to, “Try to use every single minute of the day.”  
He called for students to be present in school and in life.  Garner also encouraged 
young people to try new things, take classes, and keep pushing.

Hope for the future
LOCAL NEWS

Esperanza para el 
futuro
Por Luis López

Jeff Garner nació y creció en Hanford, California. Él asistió a la escuela Kings 
River Hardwick y luego pasó a la Escuela Preparatoria Hanford. Después de 
graduarse de la escuela preparatoria, Garner fue a la Universidad Estatal de Fresno. 
Él  vive en Hanford con su familia.

Garner trabaja actualmente para Kings Community Action Organization (KCAO). 
Él es el director ejecutivo. KCAO es una organización sin fines de lucro que brinda 
servicios al condado de Kings. Cuando se le pidió que describiera lo que hace en 
KCAO, afirmó: “Es casi como un director de escuela. Amo mi trabajo por muchas 
razones, especialmente mis equipos de persona y las personas a las que ayudamos”. 
Garner es responsable de contratar, pagar y asegurar fondos para KCAO. El equipo 
de Garner trabaja en conjunto durante momentos altos y bajos. Su meta es traer 
alegría a los ciudadanos del condado de Kings. El desafío de Garner es mantenerse 
concentrado y perseverar. Se recuerda a sí mismo lo que necesita hacer y lo supera.

 Garner ha trabajado para KCAO durante los últimos 18 años, pero ha estado en 
su puesto actual durante los últimos 13 años. Cuando se le preguntó en qué tipo 
de cosas se centra KCAO, afirmó: “En este momento nos estamos centrando en 
las personas sin hogar. Estamos construyendo un nuevo refugio junto a la feria del 
Condado Kings”. Este nuevo proyecto proporcionará refugio a personas sin hogar y 
un banco de alimentos. “Nuestra agencia ayuda a las familias a avanzar”, compartió. 
Además, KCAO ayuda a los residentes con comida, vivienda y escuela.

Mientras Garner estaba en la Universidad Estatal de Fresno, tuvo que ser 
voluntario en una agencia. Durante ese tiempo se enamoró de ayudar a la gente. Este 
trabajo inspiró a Garner a conseguir un empleo en KCAO.

Garner también es parte de la mesa directiva escolar del Distrito Primario de 
Hanford. “Realmente disfruto ayudar a nuestra comunidad”, compartió.

Cuando Garner no está trabajando en KCAO, es voluntario para entrenar al equipo 
de baloncesto de primer año de su hijo en la escuela preparatoria Sierra Pacific 
ubicada en Hanford. Otra de las cosas que disfruta en su tiempo libre es la lectura. 
Garner trata de leer unos 30 minutos cada día.

El consejo que Garner tiene para los estudiantes es: “Intenten aprovechar cada 
minuto del día”. Llamó a los estudiantes a estar presentes en la escuela y en la vida. 
Garner también animó a los jóvenes a probar cosas nuevas, tomar clases y seguir 
esforzándose.

mudó a Nueva Jersey. Finalmente se mudó a Luisiana 
y allí fue donde asistió a la Universidad Estatal de 
Luisiana en Baton Rouge y obtuvo su bachillerato.  
Después,  ella asistió a la Universidad Estatal de 
Fresno, donde obtuvo su Maestría en Administración y 
Supervisión.

Cuando se le pidió que describiera su trabajo, Gabler 
dijo: “Es como el trabajo de un director en esteroides. 
Yo superviso las 12 escuelas. Yo trabajo con la mesa 
directiva elegida por la comunidad para supervisar 
el funcionamiento de todo el distrito”. A Gabler le 
encanta ver que a los niños les va bien en la escuela y su 
consejo para ellos es que permanezcan en la escuela y 
aprovechen las oportunidades que se les brinden. “Amo 
a a gente, al distrito y los niños a los que servimos”.   
Otra de sus partes favoritas es reunirse con estudiantes. 
“Yo disfruto la oportunidad de estar con los estudiantes 
y entrar a los salones para ver el trabajo que se está 
realizando”.  Cuando surgen desafíos, ella prioriza y se 
mantiene encima de las cosas.

Gabler también afirmó que la mejor parte de su 
trabajo es, “Reunirse con niños y ver sus logros”. Por 
último, quería dejar a los estudiantes con estas palabras: 
“Pueden hacer lo que se propongan. Pase lo que pase, 
aprovechen cada oportunidad que se les presente. Hagan 
su tu mejor esfuerzo en la escuela. Encuentren lo que 
les trae felicidad. Encuentren una pasión que puedan 
perseguir”.

Cuando Gabler no está trabajando, le gusta leer, pintar 
y trabajar en el jardín. También tiene un perrito llamado 
Miles.

Sus planes para el futuro son seguir haciendo su 
trabajo. “Toda mi vida ha sido del trabajo”.

ALEGRÍA...continúa en la página 2

Permanecer en la escuela vale 
la pena
Por Luis López y Mayrany López Barajas

Greg Strickland es el presidente de la mesa directiva del Distrito Escolar Primario de Hanford (HESD) y un 
abogado jubilado con credencial docente. Él fue elegido miembro de la mesa directiva en 2016 con la ayuda 
de su esposa y su familia durante la campaña. Actualmente, Strickland es el presidente de la mesa directiva. 
Cuando se le preguntó qué es lo que más le gusta de su puesto, Strickland dijo: “Me encanta porque trabajamos 
en equipo y quiero ayudar a todos los niños”.

El Sr. Strickland es un gran defensor de que los estudiantes permanezcan en la escuela y cree que “La 
educación equivale al éxito”. Otro consejo que compartió con los estudiantes es: “Lo que aprendes no te lo 
pueden quitar”.

Strickland dijo que planea seguir presionando a los niños para que permanezcan en la escuela. Le gustaría 
decirles a todos los estudiantes que “Permanezcan en la escuela porque mantener a los niños en la escuela 
equivale a poder”. Aunque ama su trabajo, dijo que sí hay algunos desafíos. Algunas de las cosas que 
Strickland supervisa incluyen el presupuesto y el mantenimiento de los edificios para que estén en las mejores 
condiciones para que los estudiantes aprendan.

Strickland comprende las dificultades que enfrentan los estudiantes migrantes, pero su consejo nunca se 
apartó de la educación y enfatizó cómo la educación traerá el éxito.

STAYING IN SCHOOL...Continued from page 1



The Migrant Voice   SPRING 2024  3

SPORTS
By Jefferson journalism class

On December 11, 2023, Yael Palomera 
interviewed Gina-Bella Mata’afa. 
Mata’afa is currently the head coach for 
men’s and women’s water polo at Penn 
State Behrend. Mata’afa started coaching 
her nephew in soccer when she was 15 
years old.  She began coaching college 
water polo in 2021. Mata’afa was inspired 
by her dad because he coached her and 
her siblings when they were younger.

Mata’afa was raised in Hawaii. When 
Mata’afa was three, she started wrestling.  
She started her water polo career during 
high school. Mata’afa played water polo 
at Notre Dame College in Ohio. Then, she 
continued playing water polo at Durham 
University in England. There she earned 
her master’s degree. After, she played 
professionally in Italy for five years.

Gina Bella coaches to be a part of helping athletes reach their goals. Her goals 
for the season are for the teams to have fun, win games and make it to a National 
Collegiate Athletics Association (NCAA) championship. Mata’afa said to reach 
those goals, she has team bonding events, such as attending other sporting events 
together.  Eventually, the team bonds and goes on their own to events.  Some of her 
favorite parts of coaching are making memories and having fun, outside of the pool.  
Mata’afa’s most challenging part of coaching is doing hard paperwork, including 
collecting receipts during all the travel. Her five-year plan is to get to a national 
championship. She also plans to leave the program better than she found it and 
continue to bring in great athletes. Mata’afa’s advice for possible college athletes is 
to listen to your parents. She also says to call your parents because they have been 
through the process.

Conoce a Gina-Bella 
Mata’afa
Por la clase de periodismo de Jefferson

El 11 de diciembre de 2023, Yael Palomera entrevistó a Gina-Bella Mata’afa. 
Mata’afa es actualmente el entrenador en jefe de waterpolo masculino y femenino en 
Penn State Behrend. Mata’afa comenzó a entrenar fútbol a su sobrino cuando tenía 
15 años. Comenzó a entrenar waterpolo universitario en la universidad de 2021. 
Mata’afa se inspiró en su padre porque él la entrenó a ella y a sus hermanos cuando 
eran más pequeños.

Mata’afa fue criada en Hawái. Cuando Mata’afa tenía tres años, empezó a luchar. 
Comenzó su carrera en el waterpolo durante la escuela secundaria. Mata’afa jugó 
waterpolo en Colegio Notre Dame en Ohio. Luego, continuó jugando waterpolo 
en la Universidad de Durham en Inglaterra. Allí obtuvo su maestría. Después jugó 
profesionalmente en Italia durante cinco años.

Gina Bella entrena para ayudar a los atletas a alcanzar sus metas. Sus metas 
para la temporada son que los equipos se diviertan, ganen partidos y lleguen a 
un campeonato de la Asociación Nacional de Atletismo Universitario (NCAA). 
Mata’afa dijo que para alcanzar esas metas organiza eventos de unión de equipo, 
como asistir juntos a otros eventos deportivos. Luego, el equipo se une y asiste solo 
a los eventos. Algunas de sus partes favoritas del entrenamiento son crear recuerdos 
y divertirse fuera de la alberca. La parte más difícil del coaching para Mata’afa es 
hacer el papeleo, por ejemplo, colectar de recibos durante todos los viajes. Su plan 
a cinco años es llegar a un campeonato nacional. También planea dejar el programa 
mejor de lo que lo encontró y seguir incorporando grandes atletas. El consejo de 
Mata’afa para posibles atletas universitarios es que escuchen a sus padres. También 
dice, 

-Llama a tus padres porque han pasado por el proceso.-

By Jefferson journalism class
Sofia Gonzalez is 16 years old and she plays water polo at Hanford West High 

School. Gonzalez wears cap number 21. She started playing water polo when she 
was six years old.

Gonzalez explained that water polo is like basketball and soccer in the water. There 
are seven players in the water, six in the field and one in the goal. Gonzalez’ position 
is center, also known as set. When she is on offense, Gonzalez wrestles the defender 
to gain position. Her teammates pass her the ball, using only one hand for the shot. 
Each team is allowed possession of the ball for 30 seconds. Players cannot hold other 
players by the suit. Also, players cannot enter the two-meter area when they are on 
offense without the ball.

Gonzalez’ inspiration to play water polo is her older brothers, Gabriel and Dario. 
They both played in high school and college. The reason Gonzalez plays water polo 
is because she gets a lot of exercise while playing the sport. Water polo also gives her 
the chance to make good connections with her friends and her brothers. 

During Gonzalez’ sophomore year she was named the most valuable player. She 
was also selected first team all-league. During her junior year, Gonzalez earned 
offensive player of the league. Lastly, she broke the school record for drawn 
ejections. The previous record was 75. Gonzalez had 86 for the season. Last season 
the Huskies girls water polo team won the first tournament of the season. Their 
overall record was 18-5 and they played in Division II playoffs.

Gonzalez’s goals for her senior season are to win a valley championship, increase her 
stats, and have a good winning record. To reach those goals, she plans to put in a lot of 
time in the summer with the team so they can be on the same level. Outside of water 
polo, Gonzalez plans to attend a four-year university and possibly play club water polo 
in college. Gonzalez said that the most challenging part in water polo is that you use a 
lot of energy swimming up and down the pool. Gonzalez said that her favorite part of 
playing water polo is that it’s a mental game. She said, “The team has to be strategic.”

Meet Gina-Bella Mata’afa

Polo acuático de 
perros esquimales
Por la clase de periodismo de Jefferson

Sofía González tiene 16 años y juega polo acuático en Hanford West High School. 
González lleva la gorra número 21. Comenzó a jugar polo acuático cuando tenía 6 
años.

González explicó que el waterpolo es como el baloncesto y el fútbol en el agua. 
Hay siete jugadores en el agua, seis en el campo y uno en la portería. La posición de 
González es la de centro, también conocida como set. Cuando ella está a la ofensiva, 
González lucha con el defensor para ganar posición. Sus compañeras le pasan el 
balón, utilizando sólo una mano para el tiro. A cada equipo se le permite la posesión 
del balón durante 30 segundos. Los jugadores no pueden detener a otros jugadores 
por el traje. Además, los jugadores no pueden entrar al área de 2 metros cuando están 
en ofensa sin balón.

La inspiración de González para jugar polo acuático son sus hermanos mayores, 
Gabriel y Darío. Ambos jugaron en la escuela preparatoria y la universidad. La razón 
por la que González juega polo acuático es porque hace mucho ejercicio mientras 
practica este deporte. Polo acuático también le brinda la oportunidad de hacer buenas 
conexiones con sus amigos y hermanos.

Durante su segundo año de preparatoria González, fue nombrada la jugadora 
más valiosa. Ella también fue seleccionada en el primer equipo de toda la liga. 
Durante su tercer año, González ganó el premio de jugadora ofensiva de la liga. Por 
último, rompió el récord escolar de expulsiones por empate. El récord anterior era 
75. González tuvo 86 en la temporada. La temporada pasada, el equipo femenino 
Huskies de polo acuático ganó el primer torneo de la temporada. Su récord fue 18-5 
y jugaron en los playoffs de la división 2.

Las metas de González para su última temporada son ganar un campeonato 
del valle, aumentar sus estadísticas y tener un récord bueno de victorias. Para 
alcanzar esas metas, planea dedicar mucho tiempo en el verano al equipo para que 
puedan estar al mismo nivel. Aparte del polo acuático, González planea asistir a 
una universidad de 4 años y posiblemente jugar en un club de polo acuático en la 
universidad. González dijo que la parte más desafiante del polo acuático es que se 
usa mucha energía nadando por toda la piscina. González dijo que su parte favorita 
de jugar polo acuático es que es un juego mental. Ella dijo: “El equipo tiene que ser 
estratégico”.

Huskies Water Polo
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Maná comes to 
Fresno
By Jefferson journalism class

 On February 1, 2024, Camila Cuellar interviewed Maricela Cuellar. 
Cuellar went to a concert on December 2, 2023. She went to the concert with 
her husband, Juan Diego Cuellar. The concert was at the Save Mart Center in 
Fresno. The group that performed is called Maná.

 The Maná group was formed in 1980.  The concert was two and a half 
hours. Cuellar went to this concert because it is one of her favorite groups. 
It was her first time seeing them. The group played her favorite song, The 
San Blas Pier. On stage there was a simulation of a pier. During the song The 
Cuckoo Clock, Maná was transported to another part of the stage. All the lights 
went out. They projected a clock.

 Before singing, they talked about a foundation called Selva Negra. 
The foundation works to protect animal species such as sea turtles. Also, it 
helps rebuild ecosystems. Additionally, they educate people to create a healthy 
environment.

 Cuellar said she would prefer to be in the VIP section because she 
wanted to see them closer. Cuellar also said that she did like the concert. “They 
sound just like they do on the radio,” Cuellar commented.

DR. PINA..Continued from page 1~

mainly works with adults.  “I love working with students and providing help.  I 
also like to see kids learn and smile.”  

Piña’s favorite part of his job is seeing kids grow and learn. He likes to see kids 
succeed in life. People helped him grow and learn in life and he wants kids to have 
the same help.  Piña wants to help kids but sometimes the students don’t make the 
right choices.  For example, some kids get into fights.  As a superintendent, he has 
to make decisions about these students.  Sometimes his decisions are not liked by 
parents and students.

Piña spends his free time traveling and playing golf.  He also like going to 
sporting events.  One of his favorite team is the Dodgers.  Piña enjoys hanging out 
with his friends.

Piña’s plans for the future are to make a difference in his work.  At one point he 
plans to retire and do other things.  Piña’s advice for students is to never give up 
because there are going to be challenges in life.  He said, “Have a goal and create 
the path to get there.”

Conozca al Dr. Piña
Por la clase de periodismo de Jefferson

Xavier Piña se crió en Hanford en una lechería. Su papá trabajaba en la lechería y 
su mamá era ama de casa.

Piña asistió a la escuela Kings River Hardwick y estuvo en el programa Migrante 
desde jardín de infantes hasta tercer grado. Él recibió tutoría adicional durante los 
días escolares y asistió a la escuela de verano. Piña se divirtió yendo a nadar varias 
veces a la semana. También él conoció a estudiantes migratorios de otras escuelas. 
Además, Piña obtuvo muchas experiencias de aprendizaje que lo ayudaron a tener 
éxito en la escuela.

 Piña se graduó de la escuela preparatoria Hanford. Él continuó en el College of 
the Sequoias para obtener un título asociado en artes liberales. Después de eso fue 
a la Universidad Estatal de Fresno donde obtuvo su bachillerato en español. Luego, 

MUSIC

Maná llega a Fresno
Por clase de periodismo de Jefferson

El primero de febrero de 2024 Camila Cuellar entrevistó a Maricela Cuellar. Cuellar fue 
a un concierto el 2 de diciembre de 2023. Ella fue al concierto con su esposo Juan Diego 
Cuellar. El concierto fue en el Savemart Center de Fresno. El grupo que presentó se llama 
Maná.  

El grupo Maná se formó en 1980.  El concierto tardó dos horas y media. Cuellar fue 
a este concierto proque es unos de sus grupos favoritos. Fue su primera ves que los vio.  
El grupo tocó su canción favorita, El muelle de San Blas.  En el escenario había una 
simulación de un muelle. Durante la canción El Reloj Cucú, Maná se transportó a otra 
parte del escenario. Todas las luces se apagaron. Proyectaron un reloj.

Antes de cantar, hablaron de una fundación llamada Selva Negra. La Fundación trabaja 
para proteger a especies de animales como las tortugas del mar.  También, ayuda a 
reconstruir ecosistemas. Además, educa para tener un ambiente saludable.  

Cuellar dijo que preferiría estar en VIP porque quería verlos más cerca. Cuellar también 
dijo que sí le gustó el concierto.  -Se escuchan igual que en la radio,” comentó.

él empezó a trabajar. Más tarde, él regresó a la Universidad Estatal de Fresno para 
obtener una maestría en consejería. También, él fue a la Universidad Fresno Pacific, 
donde obtuvo su Maestría en Educación. Por último, Piña asistió a la Universidad 
Loyola Marymount y obtuvo un doctorado.

Piña eligió dedicarse a la educación porque le gustó la influencia que los maestros 
tuvieron en él mientras crecía. Por ejemplo, sus maestros querían que tuviera éxito 
y se aseguraron de que aprendiera. Piña quería tener también esa influencia en 
sus alumnos. Le gusta trabajar con estudiantes.  Él quería tener en sus alumnos el 
mismo impacto que sus maestros tuvieron en él.

El trabajo actual de Piña es el de superintendente. Su distrito escolar es 
Armona Union Elementary. Él  es responsable de todos los directores y de todos 
los maestros.  Su trabajo es asegurarse de brindarles a todos lo que necesitan 
para trabajar con los estudiantes. Él se asegura de que todas las instalaciones 
estén en buenas condiciones y de que todos los trámites estén atendidos. Piña 
también se ocupa de presupuestos.  Él interactúa con los estudiantes, pero trabaja 
principalmente con adultos. “Me encanta trabajar con estudiantes y brindarles 
ayuda. También me gusta ver a los niños aprender y sonreír”.

La parte favorita de Piña de su trabajo es ver a los niños crecer y aprender. Le 
gusta ver a los niños triunfar en la vida. La gente lo ayudó a crecer y aprender en 
la vida y quiere que los niños reciban la misma ayuda. Piña quiere ayudar a sus 
estudiantes pero a veces no toman las decisiones correctas. Por ejemplo, algunos 
estudiantes se pelean. Como superintendente, él tiene que tomar decisiones 
sobre estos estudiantes. A veces a algunos padres y estudiantes no les gustan sus 
decisiones.

Piña dedica su tiempo libre a viajar y jugar al golf. También le gusta ir a eventos 
deportivos. Uno de sus equipos favoritos son los Dodgers. A Piña le gusta salir con 
sus amigos.

Los planes de Piña para el futuro son hacer un diferencia en su trabajo. En 
un momento piensa retirarse y hacer otras cosas. El consejo de Piña para los 
estudiantes es que nunca se rindan porque habrá desafíos en la vida. Dijo: “Tenga 
una meta y cree el camino para llegar allí”.


